
10:00～11:00 11:00～12:00 13:30～14:30 14:30～15:30

9月 12日 木 ③上村富士高議員 ④ 寺 田 猛 議 員

9月 13日 金 ⑤ 小 脇 清 保 議 員 ⑥ 眞 邉 真 紀 議 員 ⑦ 岩 山 美 議 員 ⑧ 榎 光 德 議 員

※通告内容は別紙のとおりです。

※開始及び終了時間は目安です。

令和元年第３回屋久島町議会定例会における

一　般　質　問　日　程

月 日 曜日
　午　　　前　 　午　　　後　

①石田尾茂樹議員 ② 大 利 成 議 員



№１ 

令和元年第３回屋久島町議会定例会一般質問通告一覧表 

質問者 質問事項及び質問の要旨 質問の相手 

①  

７番 

石田尾 茂樹 

１．消防施設について 

⑴ 地下式の消火栓を地上式にできないか。 

 

 

⑵ 役場本庁舎駐車場を操法施設として整備できないか。 

 

 

町 長 

 

 

町 長 

 

２．観光政策について 

⑴ 観光需要緊急対策事業の成果と課題を伺いたい。 

 

 

⑵ 観光需要緊急対策事業を今後も実施する考えはない

か。 

 

 

 

 

町 長 

 

 

町 長 

② 

５番 

 利 成 

１．各種選挙の投票率向上対策について 

 ⑴ 参議院議員選挙の本町投票結果をどのように考え、内

容をどう分析しているか。 

 

 

 

 ⑵ 参議院議員選挙の本町 20 才未満の方の投票率はいく

らだったか。 

 

 

 

 ⑶ 期日前投票所、従前の２ヶ所を追加する考えはないか。 

 

 

 

 

 

 

選挙管理

委 員 長 

 

 

選挙管理

委 員 長 

 

 

選挙管理

委 員 長 

町 長 
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令和元年第３回屋久島町議会定例会一般質問通告一覧表 

質問者 質問事項及び質問の要旨 質問の相手 

② 

５番 

 利成 

 

 

 

２．町指定避難所の施設整備について 

⑴ 台風・雨期シーズン前に、町指定避難所の現況調査を

実施したか。 

 

 

⑵ 調理場が整備されていない施設についてどう考えてい

るか。 

 

 

 

町 長 

 

 

 

教 育 長 

町 長 

 

３．教育振興対策について 

⑴ 全国学力テスト（小６・中３）の県内市町村結果はい

つ頃発表予定か。 

 

 

⑵ 過去の結果からして、本町児童生徒の学力は県内どの

程度の位置にあるのか。今後具体的な対策をどう講じて

いく考えか。 

 

 

⑶ 多忙さが指摘されている教員の働き方改革について、

今後どう対処していく考えか。 

 

 

 

教 育 長 

 

 

 

教 育 長 

 

 

 

 

教 育 長 

 

 

 

 

③ 

４番 

上村 富士高 

 

１．安心、安全の通学路を 

⑴ ５月に起きた豪雨災害において、椨川の通学路にもな

っている歩道用の橋が決壊状態になっているが、どのよ

うにするのか伺いたい。 

 

 

⑵ 屋久島高校から宮浦小学校の区間、山側の歩道に街灯が

なく暗いので、通学路として街灯をつけるべきではない

か。 

 

 

町 長 

 

 

 

 

町 長 
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令和元年第３回屋久島町議会定例会一般質問通告一覧表 

質問者 質問事項及び質問の要旨 質問の相手 

③ 

４番 

上村 富士高 

 

 

 

１．安心、安全の通学路を 

 ⑶ 尾之間から原地区までの通学路の歩道が大変狭く、パ

イプ式ガードレールが少しはあるが、いち早くつけるべ

きではないか。 

 

 

 

町 長 

 

 

２．林業振興について 

⑴ 庁舎建設は、林業振興を掲げて建設されたが、林業の

現場においてどのような成果があったか。また、下記の

件についてお伺いしたい。 

① 今年度から実施された国の森林環境譲与税の活用に

ついて。 

 

 

② 分収造林の実態について。屋久島は国との分収契約

で森林整備公社をはじめ、その他、町や地域住民と分

収契約を結んで造林がなされた山があると聞いている

が、その内容はどうなっているか。 

 

 

③ 原木の島外出荷が毎年増加傾向にあるが、船運賃助

成はどうなっているか。木材の島外出荷にあわせて活

性化交付金の増額はなされているか。  

 

 

 

 

町 長 

 

 

町 長 

 

 

 

町 長 

 

 

 

 

 

町 長 

 

④ 

14番 

寺 田  猛 

 

１．シルバー人材センターの設置について 

⑴ 人口減少・少子高齢化・労働力の不足は本町でも顕著

に表れ、今後加速すると思われるが、高齢者の就業機会

を確保するシルバー人材センターの設置を具体的に検討

すべきと考えるが、見解を伺いたい。 

 

 

 

 

町 長 

 



№４ 

令和元年第３回屋久島町議会定例会一般質問通告一覧表 

質問者 質問事項及び質問の要旨 質問の相手 

④ 

14番 

寺 田  猛 

 

 

 

２．口永良部島の復興と振興策について 

⑴ 噴火警戒レベルが２に引き下げられたことに伴い、一

周林道の復旧工事等今後の復興事業の展望に関しての見

解を伺いたい。 

 

 

 

 

町 長 

 

 

３．ＥＳＤ教育の導入・推進について 

⑴ ユネスコ三冠のまち「屋久島」の住民参加による推進

体制の構築には、学校等の教育現場や生涯学習の講座等

でのＥＳＤ教育の導入・推進が必要と考えるが、見解を

伺いたい。  

 

 

 

 

教 育 長 

町 長 

 

⑤ 

11番 

小脇  清保 

 

１．山岳部保全利用協議会その後の状況は 

⑴ 昨年と本年度の協力金収受状況は。 

 

⑵ 告訴後の経緯を説明してください。 

 

 

⑶ 刑事事件で被害額は 150万円とされているが、告訴し

た被害額 3300万円との差額をどのように立証するの

か。 

 

 

⑷ この事件に関連する懲罰委員会は開かれたのか。(議

会で被害額が確定次第、開くと発言あり) 

 

 

⑸ アルソックの入金機契約後の管理状況等採用が妥当で

あったかも含めて詳細な検証をして説明してください。 

 

 

 

町 長 

 

町 長 

 

 

町 長 

 

 

 

 

町 長 

 

 

 

町 長 
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令和元年第３回屋久島町議会定例会一般質問通告一覧表 

質問者 質問事項及び質問の要旨 質問の相手 

⑥ 

１番 

眞邉 真紀 

 

 

 

 

 

 

 

 

１．山海留学裁判(2件目)和解後の対応 

⑴ 体罰発生後の町職員の対応など、具体的に何が問題だ

ったのかを調査、検証し、責任の所在を明確にしたか。 

 

 

 

⑵ 原告に対して遺憾の意を表明し、今後の再発防止策を

示したか。 

 

 

 

⑶ 国への補助金申請の際、実施主体を屋久島町と記載さ

れているが、裁判で実施主体ではないと係争してきたこ

とについての整合性は。 

 

 

 

 

 

町 長 

教 育 長 

 

 

 

町 長 

教 育 長 

 

 

 

町 長 

教 育 長 

 

２．給食費値上げ保護者負担大幅増の根拠は 

⑴ 新年度、各小中学校ＰＴＡ役員会などの席で町が示し

た学校給食費の値上げ案についてその根拠と来年度の予

定をお示しください。 

 

 

 

 

 

 

教 育 長 

町 長 

⑦ 

３番 

岩山   

 

１．屋久島町のゴミのポイ捨てや不法投棄の現状は 

⑴ ゴミのポイ捨てや不法投棄による環境汚染や町の景観

の破壊を抑止し、ゴミゼロのまちづくりにするために、

屋久島町独自の条例を作るつもりはないですか。 

 

 

 

 

町 長 
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質問者 質問事項及び質問の要旨 質問の相手 

⑦ 

３番 

岩山   

 

 

１．屋久島町のゴミのポイ捨てや不法投棄の現状は 

⑵ 口永良部島の廃棄された車の撤去に早く取り組むべき

ではないですか。 

 

 

 ⑶ 山に登る人には、携帯トイレ持参を義務付ける考えは

ないですか。 
 

 

 

町 長 

 

 

 

町 長 

 

⑧ 

８番 

榎  光 德 

 

１．中学生交換ホームステイの支援体制について 

⑴ 平成３年度より民間主導の下、長期に渡り交流が続い

てきた青森市（旧浪岡町）との中学生交換ホームステイ

の存続が危ぶまれている。財政支援を含め、行政指導の

下へ事務局体制を移行する考えはないか。 

 

 

 

 

町 長 

 

２．地域みらい留学制度の展望について 

⑴ 平成 31年度屋久島高校の一学級減の現状をふまえ、

地域みらい留学制度導入の観点から口永良部島を含む島

外生徒の受入れや栗生～永田地区等遠距離地区の生徒の

為の学生寮を設置する考えはないか。また下宿先等民間

受入れ者に対する補助制度の創設はできないか。 

 

 

 

 

町 長 

 

３．災害発生等緊急時の食糧等備蓄支援について 

⑴ 宮之浦地区小中高生等は地域と連携した自主的避難訓

練を行っているが、避難場所である町営グラウンド隣の

屋久島高校清和館内に食糧等の備蓄をする考えはない

か。 

 

 

 

 

町 長 

 


